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PROYECTO DE RESOLU

Art. 1°: Dispónese que a través de la Cámara de Diputados de la Provincia de
Santa Fe, se realicen las gestiones que fueran pertinentes para
implementar el acceso al Sistema de Administración Fínanciera del
Sector Público Provincial (SIPAF), en todos sus módulos a modo de
lectura y con todas las opciones de información vigentes en dicho
sistema, para todos los Diputados.

Art. 2°: La Presidencia del Cuerpo dispondrá, oportunamel\le~el mecanismo de
capacitación para los Diputados y I o AsesoresJt1ueledlos..determinen.

NDAMENTOS

La verdad que cuando uno mira la redacción y piensa "acceso al
SIPAF", en primer lugar, más allá de que nosotros estamos en el ámbito
provincial, entendemos lo significa el SIPAF, la comunidad no toma conciencia

j,ue es el SIPAF y muchas veces ni siquiera advertí cuando lo íbamos
~aborandO la importancia que tenía poder tener acceso a poder ob5er'Jal"a~ Qjário,de qué manera se administran los fondos públicos. y muchas veces en

~~~este recinto cuando se analiza el presupuesto todos los años, los diputados de
#"~o\o las distintas bancadas empezamos con el discurso de que "el presupuesto es la

<:f'O' ~: ley de leyes". Y que a través de un presupuestouno no solamentepuede'$"

) acceder a un estudio de estimación de recursos sino que el presupuesto
111..;. también-permitevisualizarhacia donde va la políticapúblicadel gobierno.en Qj-
1Jl' ~ercicio que se proyecta, y la verdad que si el presupuesto es la norma más

importante que el Cuerpo tiene para tratar todos los años, el poder controlar el
~~plimiento de dicha norma me parece que hace al valor, ya la competencia,

PRESIDENtEoue como el principal órgano de control externo, nos permite y obliga a la
8l00UE 100 % SAHTAfIMINO
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...
revisión constante de los actos públicos,y la importanciaque tiene poder en
forma permanente visualizar con claridad de donde sale y en qué gasta el
dinero la gestión del GobiernoProvincial.

Si nosotros lo hubiésemos planteado el año que viene nos
hubiesen dicho que era un oportunismo electoral, aunque, las compulsas
electorales del año que viene no se eligen autoridades provinciales,pero, si,
impacta en la política provinci&l;por eso decidimos poner este- proyedo en
consideración, lejos de las elecciones, lejos de las definicionespolíticas que
hubieransido motivosde interpretacionesque no están de acuerdo con el
espíritu del presente proyecto.Además, la informaciónde que los pedidos de
informesllegan tardíamente refuerzan losargumentos presentados.

ES también oportuno apuntar la idea que dfcho acceso
redundaría en una mayor agilidad administrativa, menor cantidad de
expedientes a responder por el Poder Ejecutivo, descomprimiendo tareas de
búsqueda y análisis de la gestión, y evitaría también que el Poder
administrador incurra en retrasos o incumplimientos a la hora de informar a 105
legisladores,

Si con los tiempos, podemos meditar que, al presupuesto del
2011 lo vamos a controlar en julio del 2012 cuando llegue la cuenta de
inversión, como ejemplo, en estos primeros meses del 2012, se registraron
muchas i.,rullllaciones,en las cuales, los legisladores tenían que debatir y..
opinar, sin tener todos los elementos de juicio para poder respaldar
adecuadamente sus posturas, situación que no hubiera sido tal, si a la
informaciónla tendríanen línea.

La transparencia no se declama, se practica;. y colacar a
disposición de 105legisladores, en línea, ra información financiera de ra gestión
del Superior Gobierno de la Provincia, sería un verdadero gesto en dirección a
practicar lo que en toda oportunidad, el gobierno socialista, declama.

y esto sí lo digo, porque lo he dicho en los canales de
televisión, yo aspiro a que el gobernador nos pueda dar garantías de poder
COROCef,de maRera-concomitante, la-ejecución., de donde sale y..en- que..se
gasta la plata de los santafesinos. Si hablamos de transparencia, si no hay
nada que ocultar, si no hay movimiento de partidas inconvenientes; no hay
ninguna razón para que nos niegue el acceso al SIPAF.

-
Por eso celebro este proyecto e insisto, estoy convencidtrde StI-.

importancia. La utilización de este mecanismo permitirá un mayor nivel de
eficiencia en el cumplimiento de nuestra competencia, que es controlar la
obtención y la utilizaciónde los fondos públicos provinciales.
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Apelo a la inteligencia y sentido común de mis pares,
acompañen este proyecto, que implicauna mejora en la calidad iAsti
Cuerpo.
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